

Pressemitteilung

Gebrüder Weiss Vietnam erweitert Logistikservices

Am Standort Ho-Chi-Minh-Stadt stehen künftig neben Luft- und Seefracht auch umfangreiche Lagerlogistiklösungen im Fokus / Umfirmierung erfolgreich abgeschlossen

Lauterach / Ho-Chi-Minh-Stadt, 22. August 2017. Das internationale Transport- und Logistikunternehmen Gebrüder Weiss erweitert sein Leistungsspektrum in Vietnam. Unter seiner Kernmarke bietet der Logistikkonzern am Standort Ho-Chi-Minh-Stadt nun auch umfangreiche Lagerlogistiklösungen an: Warehousing, Beschaffungs- und Distributionslogistik sowie Kommissionierung ergänzen das bisherige Luft- und Seefrachtportfolio. Nach der Übernahme der beiden Standorte Hanoi und Ho-Chi-Minh-Stadt aus einem ehemaligen Joint-Venture ist damit auch die Umfirmierung erfolgreich abgeschlossen.

„Für uns stehen die Bedürfnisse unserer Kunden im Mittelpunkt. Die Erweiterung unseres Leistungsspektrums in Richtung Full-Service-Logistik ist daher ein folgerichtiger Schritt – gerade auch vor dem Hintergrund unserer Konzernstrategie: Weltweit einheitliche Logistiklösungen, kombiniert mit einem hohen Maß an lokalem Know-how“, sagt Cristian Predan, Bereichsleiter Singapur/Vietnam bei Gebrüder Weiss.

Logistikmarkt mit Wachstumschancen

Mit zwei Büros in der Hauptstadt Hanoi und der Wirtschaftsmetropole Ho-Chi-Minh-Stadt ist Gebrüder Weiss seit fünf Jahren in den leistungsstarken Zentren Nord- und Süd-Vietnams aktiv. Zum festen Kundenstamm zählen internationale Firmen aus der Elektronik-, Möbel- und Fahrradindustrie, zunehmend auch solche, die direkt in Vietnam produzieren. „2016 ist die hiesige Wirtschaft so kräftig gewachsen wie kaum eine andere in Asien, die Investitionsfreude ausländischer Unternehmen hält an. Vietnam ist zudem ein wichtiger Bestandteil internationaler Lieferketten – für uns als Logistiker ein idealer Markt“, so Predan. Durch seine geographische Lage nimmt Vietnam zudem eine wichtige Brückenfunktion zwischen den Gebrüder Weiss-Standorten in China, Hongkong und Singapur ein.

Cristian Predan BU: Cristian Predan, Bereichsleiter Singapur/Vietnam bei Gebrüder Weiss im Logistikkager. (Quelle: Gebrüder Weiss)

Multimodal BU: Gebrüder Weiss bietet multimodale Transporte weltweit – auf dem Landweg, zu Wasser und in der Luft (Quelle: Gebrüder Weiss)

Über Gebrüder Weiss

Mit rund 6.500 Mitarbeitern, 150 firmeneigenen Standorten und einem Jahresumsatz von 1,36 Milliarden Euro (2016) zählt Gebrüder Weiss zu den führenden Transport- und Logistikunternehmen Europas. Unter dem Dach der Gebrüder Weiss Holding AG mit Sitz in Lauterach (Österreich) fasst das Unternehmen neben seinen Hauptgeschäftsbereichen Landtransporte, Luft- und Seefracht sowie Logistik auch eine Reihe von hoch spezialisierten Branchenlösungen und Tochterunternehmen zusammen – darunter u.a. die Logistikberatung x|vise, tectraxx (Branchenspezialist für High-Tech-Unternehmen), inet-logistics (Softwarelösungen für Transportmanagement TMS), dicall (Kommunikationslösungen, Marktforschung, Training), Rail Cargo (Bahntransporte) und der Gebrüder Weiss Paketdienst, Mitgesellschafter des österreichischen DPD. Diese Bündelung ermöglicht es dem Konzern, schnell und flexibel auf Kundenbedürfnisse zu reagieren. Mit einer Vielzahl an ökologischen, ökonomischen und sozialen Maßnahmen gilt das Familienunternehmen, dessen Geschichte im Transportwesen mehr als 500 Jahre zurückreicht, heute auch als Vorreiter in puncto nachhaltigem Wirtschaften.

Kontakt

Gebrüder Weiss Unternehmenskommunikation

press@gw-world.com

Bundesstraße 110, A-6923 Lauterach

T +43.5574.696.2169

F +43.5.9006.2173

www.gw-world.com

www.gw-world.com/de/news/